



QUILMES - SECRETARÍA EJECUTIVA 2012/2013
MERCOCIUDADES
HACIA UNA CULTURA DE
INTEGRACIÓN REGIONAL



**MUNICIPIO
DE QUILMES**

DIA DE LAS AMERICAS

El 14 de abril se conmemora el Día de las Américas recordando la Primera Conferencia Internacional Americana que, en 1890, creó la Unión Internacional de Repúblicas Americanas, luego Unión Panamericana que, en 1948, se transformó en la actual Organización de los Estados Americanos (OEA).

Sin olvidar que en 1826 el Libertador Simón Bolívar ya convocaba al Congreso de Panamá, hoy día con la constitución de la CELAC (Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños), soplan nuevos vientos y se oyen otras voces en las cuales se cifran grandes esperanzas para el tratamiento de los problemas y desafíos que enfrenta América Latina. Asimismo, constituye un particular momento histórico para trabajar en la superación de las enormes asimetrías que caracterizan las relaciones entre los países latinoamericanos y los EE.UU y Canadá, fácilmente contrastables en el marco de la OEA.

Que este Día de las Américas, renueve las convicciones para seguir nutriendo la construcción de la Patria Grande.

FRANCISCO GUTIERREZ
SECRETARIO EJECUTIVO (2012 – 2013)
RED DE MERCOCIUDADES